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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.09.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Stadtrat hat am 1. März 2012 die Entwicklung eines CityLogistik-Konzeptes beschlossen. 

Nachdem unsere Anfrage vom 24. April 2013 (DS 0607/13) nach dem Bearbeitungsstand zum 

damaligen Zeitpunkt nicht abschließend beantwortet werden konnte, sind die damaligen Fragen 

heute wieder interessant.  

 

Vor diesem Hintergrund frage ich Sie:  

 

1. Wie ist der derzeitige Bearbeitungsstand des CityLogistik-Konzeptes und welche Schritte 

zur Umsetzung des Stadtratsbeschlusses haben bisher stattgefunden? 

2. Liegen mittlerweile neue Voraussetzungen für eine eventuelle Förderung von E-Mobilität 

in der urbanen Logistik vor (Landes- oder Bundesmittel /EFRE-Mittel o.ä.)? Hier ist 

insbesondere das Projekt "smartCityLogistik Erfurt" gemeint.  

 Falls ja, wird Erfurt sich um diese Mittel bemühen? 

3. Wann kann eine Berichterstattung in den Ausschüssen erfolgen? 

 

 

 

03.09.2015, gez. i. A. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Prof. Dr. Thumfart, Fraktion BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN 
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